HHG Forum

Calw, den 18. Dezember 2017



Am Schießberg 9 75365 Calw Telefon: 07051/9312-0 Telefax: 07051/9312-22 E-Mail: sekretariat@hhg-calw.de Website: http://www.hhg-calw.de

Liebe Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler, liebe Kolleginnen und Kollegen,

noch immer klingt unser schönes Adventskonzert nach, bei dem alle Beteiligten mit viel Ernsthaftigkeit zusammen musiziert haben. Mittlerweile steht Weihnachten vor der Tür, und die letzten Klassenarbeiten des Kalenderjahres werden geschrieben. Vor den Ferien möchte ich Sie gern über einige Neuigkeiten informieren.

Personelle Veränderungen am HHG

Frau Schell wird Anfang Januar in den Mutterschutz eintreten, wir wünschen ihr alles Gute! Frau Schultheiß und Herr Birk übernehmen nach den Ferien ihre Lehraufträge in Französisch, Herr Folter in Bildender Kunst. Außerdem erhalten wir Unterstützung von Frau Moser, die bis zum Schuljahresende drei Klassen in Bildender Kunst unterrichten wird. Wir begrüßen sie herzlich am HHG und wünschen, dass sie sich bei uns wohlfühlt.

Im Laufe des Jahres werden noch zwei weitere Kolleginnen in Mutterschutz gehen. Die Schulleitung arbeitet intensiv daran, dass der Unterricht in allen Fällen möglichst nahtlos weitergeführt werden kann. Auch zum zweiten Halbjahr wird es in diesem Zusammenhang einige Lehrerwechsel geben, worüber die Klassen und die Eltern jeweils schriftlich informiert werden. Ich danke alle Lehrkräften, die zusätzliche Lehraufträge übernehmen und mit ihrer Flexibilität zur Sicherung der Unterrichtsversorgung beitragen.

Neue Hausordnung

Nachdem Schülerrat und Elternbeirat angehört wurden, haben Gesamtlehrerkonferenz und Schulkonferenz eine neue Hausordnung verabschiedet, die im Januar in Kraft tritt. Sie wird in diesen Tagen in den Klassen ausgeteilt. Am Montag nach den Ferien wird sie im Rahmen von Schülerversammlungen besprochen. Hier wird es auch Raum für Fragen und Rückmeldungen geben. Dadurch wollen wir ein gemeinsames Verständnis und eine breite Akzeptanz für die Hausordnung schaffen, was die Grundlage für ihre erfolgreiche Einführung und Umsetzung ist.

Pädagogische Tage am 25./26. Januar 2018

Im letzten Elternbrief hatte ich bereits mitgeteilt, dass wir in diesem Jahr beginnen wollen, unser Leitbild weiterzuentwickeln und in einem Schulprogramm zu konkretisieren. Nun hat die Schulkonferenz dem Vorhaben der Gesamtlehrerkonferenz zugestimmt, dass wir dies im Rahmen von eineinhalb pädagogischen Tagen am Donnerstag und Freitag, den 25. und 26. Januar 2018 tun. <u>Daher endet der Unterricht am 25. Januar nach der 6. Stunde, und am</u> 26. Januar ist schulfrei! Gleichzeitig suchen wir interessierte Schülerinnen und Schüler sowie Eltern, die bereit wären, an den pädagogischen Tagen die Perspektive der Schüler- bzw. Elternschaft einzubringen. Es besteht auch die Möglichkeit, zeitweise teilzunehmen.

Ich bedanke mich für die gute Zusammenarbeit im zurückliegenden Jahr und wünsche Ihnen und Euch ein ruhiges, gesegnetes Weihnachtsfest, erholsame Ferientage und einen guten Start ins Jahr 2018! Mögen wir uns im Januar froh und munter wiedersehen.

Mit herzlichen Grüßen, Ihr und Euer

Markus Kochen

Dr. Markus Köcher

Schulleiter